



CARTA VIRTUAL № 268- 14 DE MARZO DE 2015

PLAN NACIONAL DE DESARROLLO.

Como no disponemos del tiempo suficiente para leer los 206 artículos del Plan Nacional de Desarrollo, por lo menos tratemos de obtener alguna información de quienes si lo hacen y en este caso en lo relacionado con la salud.

En un artículo -El sistema de salud en el PND va en contravía de la paz- Saúl Franco docente investigador de la Universidad Nacional en el periódico UN No. 186 nos dice:" El proyecto pone igualmente las bases para la conversión de Saludcoop en sociedad anónima(artículo 64), la tercerización de los trabajadores en el sector y la aceleración de la liquidación de los hospitales públicos que aún quedan (artículo 71) El listado podría extenderse, pero es suficiente para entender por qué la propuesta del PND está en contravía de la LES"- ley estatutaria en salud.

MERMELADA

Es una de las palabras de actualidad y nos corresponde estar in por lo cual se trae a cuenta al aprovechar este articulo- MERMELADA Y REFORMA TRIBUTARIA

de Guillermo Perry. El Tiempo Septiembre 21 de 2014- Dice en uno de los párrafos: "las trasferencias de la Nación deben tener un monto conocido, no depender de

la discreción de un ministro o un congresista, dedicarse a fines específicos y tener buena supervisión del Gobierno central sobre su correcto uso. La mermelada no cumple con ninguna de ellas. Santos .. . tiene que dejar de distribuir tanta mermelada y de defenderla tanto".

LA ADMINISTRACION

Pudiéramos llamarla "asistencial", es la responsable, según el exministro de Salud Augusto Galán Sarmiento del estado actual de esta, es lo que saca uno como conclusión al leer su artículo EXCELENCIA EN EL SERVICIO DE SALUD- Portfolio Noviembre 26 de 2014-. Al referirse a ella dice. " la experiencia de estas dos décadas evidencia que la gran falencia está en la debilidad de la gestión administrativa de las entidades que lo han dirigido y operado. El propio Ministerio así como las EPS y las IPS han mostrado a lo largo de los años, bastante precariedad en su capacidad administrativa. Si no se produce una transformación real en la gestión administrativa y operacional los problemas que padece el Sistema Colombiano de Salud permanecerán y la crisis aparente se prolongará" .

